

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Kawal Ronda Malam dan Ajak Pemuda Nongkrong Sadar Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Aug 4, 2023 - 05:07



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Cugenang, yaitu Aiptu Julaila Karim dan Aipda Nasirin, melaksanakan kegiatan kontrol Ronda malam di Desa Cijedil Mangunkerta, Kecamatan Cugenang, Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan dari Kapolsek Cugenang, Kopol L. Woro Wuryani, untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah desa tersebut. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023.

Bhabinkamtibmas bersama petugas ronda malam melakukan patroli di sekitar Desa Cijedil Mangunkerta. Selama patroli, mereka memberikan pesan kamtibmas kepada pemuda yang sedang nongkrong di wilayah tersebut. Pesan

kamtibmas ini mencakup pentingnya menjaga ketertiban, menghindari tindakan yang melanggar hukum, dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi warga sekitar.

"Aktivitas ronda malam sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijedil Mangunkerta. Kami berupaya memberikan himbauan kepada pemuda yang nongkrong untuk selalu menjaga sikap sopan santun dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu ketertiban," ujar Aiptu Julaila Karim.

Aipda Nasirin menambahkan, "Selain itu, kami juga mengajak pemuda untuk menjalin komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian dan membantu dalam mengawasi lingkungan sekitar. Dukungan pemuda sangat berarti dalam upaya menjaga keamanan di desa ini."

Kapolsek Cugenang, Kompol L. Woro Wuryani, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kegiatan kontrol Ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada pemuda nongkrong.

"Bhabinkamtibmas berperan sebagai jembatan antara kepolisian dengan masyarakat, khususnya pemuda. Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar Kompol L. Woro Wuryani.

Dengan adanya kegiatan kontrol Ronda malam dan pendekatan kepada pemuda, diharapkan wilayah Desa Cijedil Mangunkerta dapat tetap menjaga keamanan dan ketertiban dengan baik. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.